

Buka Sarasehan Tahun Bung Karno, Wali Kota Blitar Ajak Masyarakat Berfikir Kreatif, Konstruktif dan progresif

Sumartono - BLITAR.XPRESS.CO.ID

Jun 7, 2022 - 20:31



Wali Kota Blitar, Santoso Buka Sarasehan Kebangsaan dalam Rangka Tahun Bung Karno

KOTA BLITAR - Wali Kota Blitar Santoso, membuka Sarasehan Kebangsaan dalam rangka memperingati Bulan Bung Karno yang jatuh pada tanggal 6 Juni di

Gedung Pancasila Kelurahan Rembang Kota Blitar, Selasa (07/06/2022).

Sarasehan ini mengambil tema "Bangkit Bersama Membangun Peradaban Dunia Melalui Peningkatan Wawasan Kebangsaan". Dihadapan peserta sarasehan Kebangsaan Wali Kota Blitar Santoso memaparkan, Bung Karno melalui ideologi Pancasila tidak hanya mengajak masyarakat Indonesia untuk reaktif dan bersikap defensif terhadap ancaman dan tantangan yang ada, namun mendorong kita untuk berpikir kreatif, konstruktif dan progresif.

"Dengan diadakan sarasehan kebangsaan ini masyarakat betul betul kuat dan meneguhkan nilai nilai Pancasila sebagai pandangan hidup bangsa yang perlu dijaga jangan sampai ada paham paham yang mencoba merongrong terhadap pancasila," jelasnya.

Dirinya sangat mengapresiasi semangat warga rembang yang menjadikan wilayahnya menjadi kampung Pancasila dengan diimbangi kegiatan yang nantinya akan berimbang pada kelurahan lainnya.

"Kalau semua masyarakat sudah memiliki kesadaran dan berpedoman pada nilai nilai Pancasila, maka semangat nasionalisme dan patriotisme masyarakat kota Blitar tidak akan terpengaruh terhadap paham paham yang mencoba merongrong," tegas Santoso.

Kata dia, semangat yang diajarkan Bung Karno harus dipertahankan, jangan sampai ada pihak pihak yang merongrong atas keberadaan Pancasila sebagai dasar negara, sebagai Way of Life bangsa kita. Karena sekarang ini banyak paham paham yang beraliran radikalisme yang ingin merubah lambang negara kita dengan lambang yang lain.

Dilain pihak Toto Rubandyo Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Kota Blitar menjelaskan, sarasehan kebangsaan yang diprakarsai oleh Bakesbangpol di Kampung Pancasila Kelurahan Rembang. Ini merupakan kegiatan yang sudah berjalan beberapa tahun setiap memperingati Bulan Bung Karno.

Toto menjelaskan, menyangkut nilai nilai Pancasila hendaknya diterapkan dalam kehidupan sehari hari khususnya berkehidupan berbangsa dan bermasyarakat.

Dalam acara sarasehan ini nampak hadir sejumlah undangan diantaranya, pengurus Kampung Pancasila se Kota Blitar, LPMK, kader politik, mahasiswa dan masyarakat umum, sarasehan juga menghadirkan narasumber dari Polres Kota Blitar dan Kodim 0808. (Kmf/Tn)